El grupo de rondalla y baile "ARRIACA", titular de la Casa, ha tenido en este ejercício una línea ascendente, tanto en lo que respecta a representaciones, como en éxitos artísticos en sus actuaciones. Nuestro grupo ha participado, en la ciudad de Bilhao, en la fase final del Certamen Nacional de Folklore,

La escuela de ballet clásico continúa con firmeza su labor, siendo un magnífico vivero del que se nutren los otros grupos. Ha realizado varias representaciones, que fueron siempre muy aplaudidas.

El Club de la Zarzuela, plenamente consolidado artísticamente, cuenta sus éxitos

por actuaciones, algunas de las cuales tuvieron lugar en nuestra sede social.

Una serie de actos especiales merecen destacada mención. La apertura de la "Semana de Guadalajara en Madrid" por el Excmo. Sr. D. Francisco Tomey Gómez, presidente de la Excma. Diputación Provincial. Inauguración de la nueva escalera y descubrimiento de placa conmemorativa. Exposición pictórica, artesanal y fotográfica sobre Guadalajara, que incluye, por primera yez en Madrid, la colección de Francisco Goñi "Alfonso XIII y familia". Recital poético del grupo literario "Enjambre".

Baio el título "EL FUTURO DEL SECTOR AGRARIO EN GUADALAJARA" tuvo lugar una interesante mesa redonda, seguida de debate, en el que intervinieron cualificados representantes de la administración y las organizaciones agrarias de la pro-

vincia.

En el Hotel Convención recibió nuestra Casa el título de "Castellano-Manchego

del Año", concedido por la Casa de Castilla-La Mancha.

En la confluencia de las calles María de Molina y Serrano se llevó a cabo el emotivo acto de inauguración de un monumental PAIRON MOLINES, representación molinesa en Madrid, donado por la Excma. Diputación Provincial de Guadalajara.

Como es costumbre, en la piaza de Santa Ana se overon, un año más, los mayos de Guadalajara, con la actuación de nuestro grupo de baile y rondalla en homenaje a Madrid. En el mismo lugar la banda provincial de Guadalajara ejecutó un pasacalles.

El PREGON DE FIESTA estuvo a cargo de Salvador Toquero, director del semanario Flores y Abejas. Homenaje a María Fernanda Cosín, "Dueña" 1987 de la Casa de Guadalajara en Madrid, y a sus Damas de Honor, así como a la "Dueña" y Damas infantiles.

En la parroquia de San Sebastián se celebró una MISA ALCARREÑA, de acción de gracias, oficiada por nuestro paisano D. José María Berlanga actuando el coro y ron-

Imposición de la insignia de plata "Melero Alcarreño" a directivos y miembros del grupo Arriaca que han superado cinco y diez años, respectivamente, en su dedicación a nuestra Casa.

El 8 de septiembre, fiesta de nuestra patrona NTRA, SRA, DE LA ANTIGUA, como ya es tradición de la Casa, una representación de la misma acompañó a la imagen de Nuestra Señora en su recorrido por las calles de Guadalajara.

D. Francisco Tomey Gómez, presidente de la Excma. Diputación Provincial, inauguró oficialmente el gran mural cerámico y la nueva decoración de acceso a nuestra sede social.

Entrega de premios a los ganadores del II Certamen de Poesía "TERTULIA DOS MIL". Concierto de Guitarra, por el maestro Guerrero Carabantes y "Estampas líricas", interpretadas por el Club de la Zarzuela de la Casa en colaboración con "ASVAT".

Durante este ejercicio, "ASVAT", Asociación de Pensionistas y Tercera Edad, ha colaborado con un decidido entusiasmo con la Casa, patrocinando algunos actos.

"NAVIDAD PARA TODOS": tradicional visita a los establecimientos benéficos de Madrid que acogen ancianos de nuestra provincia. Obsequios navideños y actuación del grupo de baile y rondalla "Arriaca".

"FIESTA DE INOCENTES": Pregón de Reyes, por la poetisa Gloria Caivo. Primer Certamen Infantil de Dibujo. Actuación de la acordeonista Mari-Mar. Globos y regalos

para todos los niños asistentes.

Esta Memoria ha sido aprobada, por unanimidad, en la Junta General Ordinaria celebrada el 21 de abril pasado.